

BEAUCHAMP & BETOURNAY

MARCHANDS

677, rue Ste-Catherine

MONTREAL.

Leur établissement jouit de la plus haute réputation. Ils sont connus, dans le pays, à Montréal surtout, comme étant les seuls en état de satisfaire les exigences des goûts les plus difficiles.

Dans ce magasin jouissant d'une si grande renommée, le DÉPARTEMENT DES DAMES n'a pas d'égal. Aussi ont-ils le patronage de l'élite de notre société.

Leurs étoffes pour robes et manteaux présentent une immense variété répondant aux goûts et aux moyens de tous les visiteurs.

Le DEPARTEMENT DES CHAPEAUX POUR DAMES est des mieux choisis. A la tête de ce département se trouve une MODISTE qui ne peut être surpassée; on la considère comme une artiste dans sa spécialité. Ses belles qualités lui ont acquis les sympathies et la confiance des personnes les plus distinguées.

Que le public continue, comme par le passé, à patroniser MM. BEAUCHAMP & BETOURNAY, et il aura toujours tout à y gagner.

☞ Que tout le monde se rappelle la rue et le No de cette maison si florissante.

677, rue Ste-Catherine,

MONTREAL.